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Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, no Salão Nobre do Edifício dos Paços do 

Concelho de Sardoal, reuniu a Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, António 

Miguel Cabedal Borges, estando igualmente presentes os Senhores Vereadores, Jorge Manuel 

Gaspar, Fernando Cascalheira Vasco, Rui Miguel Vermelho Serras, Pedro Manuel dos Santos Rosa. -- 

Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, eram quinze horas e cinco 

minutos, com a seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos os Senhores Vereadores, 

nos termos do Artigo 18º do Código do Procedimento Administrativo, tendo sido tomadas as 

deliberações que se seguem: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Período antes da Ordem de Trabalhos: 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

(Artigo 52º da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro) 

 

O Senhor Presidente iniciou a reunião informando que no dia 24 de maio irá realizar-se a Festa do 

Bodo, a qual não acontecia há já alguns anos, mas pela importância que tem e pela sua questão 

estratégica, será concretizada no presente ano. ------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente referiu também que no próximo dia 10 de maio, será realizada no complexo 

desportivo de Sardoal a prova final do INATEL, saludando os dois clubes pela organização do evento. 

Continuou referindo que o percurso pedestre inaugurado no passado dia 02 de maio, de Sardoal até 

Vila de Rei, foi um sucesso, com cerca de 140 participantes. -------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente informou que, a exemplo dos anos anteriores e em parceria com as Câmara de 

Mação e Constância, realizar-se-á a viagem de estudantes, com destino ao Futuroscópio e à Fábrica 

da Airbus, de 22 a 29 de julho, a qual terá um custo de seis mil euros, mais as ajudas de custo dos 

funcionários que irão acompanhar. Referiu também que serão realizadas as viagens dos idosos, com 

a duração de um dia, nos mesmos moldes dos anos transatos. ----------------------------------------------------  

Interveio o Senhor Vereador Fernando Vasco, para fazer uma Declaração Política, cujo teor a seguir 

se transcreve: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

“ Senhor Presidente, Senhores Vereadores, 



                     CÂMARA MUNICIPAL DE SARDOAL 

       Reunião Ordinária de 7 de maio de 2015     

Ata nº 9/2015  

  
 

3 

 

 

Nos últimos anos, em várias assembleias municipais e em reuniões deste executivo, temos alertado 

para o facto de não ter sido dado execução ao protocolo que o anterior Presidente de Câmara 

assinou, em nome da Câmara Municipal do Sardoal, em 12 de Junho de 2008, com a Autoridade 

Nacional de Proteção Civil, em cerimónia solene que decorreu no Centro Cultural Gil Vicente e que 

contou com a presença do Senhor Secretário de Estado da Proteção Civil que homologou, nessa data 

e local, o referido protocolo, perante o testemunho do então Presidente da Assembleia Municipal e 

demais eleitos locais. 

Importa pois, que mais uma vez os Sardoalenses conheçam a verdade dos factos, pois só assim 

estarão em condições de exigir responsabilidades políticas a quem não teve, em nossa opinião, saber 

suficiente para perceber o que estava em causa para o Sardoal com a instalação no nosso Concelho 

da Sede Distrital da Força Especial de Bombeiros, 40 homens e mulheres. Como afirmei na altura, a 

ANPC seria a segunda força pública empregadora do Concelho a seguir à Câmara Municipal do 

Sardoal com as consequências positivas óbvias para o futuro do Concelho. 

  Mas vamos aos factos. 

Em 12 de Junho de 2008, (a um ano de eleições autárquicas) a ANPC e CMS assinaram um 

protocolo, que resumidamente se traduzia no seguinte: 

 1- O Município do Sardoal realizaria, até ao mês de Outubro de 2008, obras no edifício da 

antiga Escola de Andreus de forma a corresponder às exigências de operacionalidade e habitabilidade 

de uma base permanente para os 40 elementos que constituem o Grupo da Força Especial de 

Bombeiros – “ Os Canarinhos”;  

2- A cedência das instalações referidas no número anterior destinava-se à execução de todas 

as atividades que Autoridade Nacional de Proteção Civil entendesse realizar naquele espaço, tais 

como a sua utilização para a formação distrital de bombeiros, o estacionamento e base de apoio 

permanente do grupo do distrito de Santarém da 1ª Companhia da FEB ou de outros meios materiais 

ou humanos que a ANPC entendesse por conveniente localizar nas mesmas; 

3- Por outro lado, a ANPC comprometia-se, desde logo, a localizar a Sede distrital desta Força 

no Concelho no Sardoal. 

No fundo a questão era simples. A CMS comprometia-se de Junho a Outubro a realizar obras, na 

escola primária de Andreus, de modo a transformá-la, segundo as indicações técnicas da ANPC num “ 

aquartelamento” e a ANPC comprometia-se a garantir a continuidade da Sede Distrital no Sardoal. 
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Tudo isto foi assinado e publicitado, designadamente no Boletim da CMS n.º 52 de Junho2008, 

http://www.cmsardoal.pt/NR/rdonlyres/0000b6d2/mqpotjdganjboaahxgnygxjvajpconyo/Boletiminformac

aoN52.pdf, os sardoalenses estão bem recordados deste Boletim pela alegria de vislumbrar algum 

desenvolvimento futuro para este nosso moribundo Concelho. 

E que é que aconteceu depois? Nada foi efetuado pela CMS.  

De 2008 até 2010 a Câmara não planeou, executou ou efetuou qualquer reunião com os dirigentes 

máximos da ANPC sobre o seu incumprimento contratual, de modo a tentar acordar uma solução. E 

não foi por falta de ser alertado para este facto e para o facto de qualquer dos 21 Concelhos do distrito 

Santarém, desejarem ter no seu Concelho a sede Distrital desta Força de Bombeiros Profissionais, 

com especial destaque para Almeirim. 

Recordo que o CDOS de Tomar, instalado nas Instalações dos Bombeiros Municipais de Tomar, tinha 

sido deslocado, nesse mesmo verão de 2010 para Almeirim, para um edifício que agregava 

igualmente os restantes serviços distritais da ANPC, anteriormente sediados em Santarém. 

Perante este quadro e o protocolo assinado importava antes de tudo, perceber a situação e agir.  

Agir como? Cumprindo escrupulosamente o protocolo, promovendo as reuniões necessárias à sua 

concretização, iniciando a obra de acordo com o projeto enviado pela ANPC, de autoria do arquiteto 

Vaz Pato. 

Pois bem e o que é que a Câmara fez sobre este assunto? Nada, nem um tijolo, nem um projeto, nem 

um procedimento lançou para iniciar o cumprimento do protocolo que assinou. O anterior Presidente 

da Câmara não teve um gesto, para perceber que se não garantisse aquilo que assinou, ou seja 

fizesse as obras na escola primária de Andreus, mais dia, menos dia, pela pressão que outros 

Concelhos iriam fazer para assegurar a sede dos Canarinhos nos seus Concelhos, a ANPC veria, 

infelizmente para o desenvolvimento futuro do nosso Concelho, a poder alegar o incumprimento do 

contrato por parte da Câmara para justificar a sua rescisão, o que tacitamente veio a acontecer. 

Daí Senhor Presidente e Senhores Vereadores, quando em 7 de Junho de 2010 a Câmara Municipal 

de Almeirim anunciou que”… tinha sido aprovada a candidatura a fundos comunitários da futura sede 

da FEB, a instalar em Almeirim.” e quando nós, em sessão de Câmara de 9 de Junho de 2010, 

alertámos mais uma vez para o que estava a acontecer, sugerindo que o anterior Presidente, 

solicitasse as audiências que, qualquer outro Presidente de Câmara teria solicitado designadamente, 

ao Secretário de Estado da Proteção Civil e ao Presidente da Autoridade Nacional de Proteção Civil, 

preferiu em vez disso , segundo o Mirante de 17 de Junho e passo a citar : “Presidente da Câmara do 

http://www.cmsardoal.pt/NR/rdonlyres/0000b6d2/mqpotjdganjboaahxgnygxjvajpconyo/BoletiminformacaoN52.pdf
http://www.cmsardoal.pt/NR/rdonlyres/0000b6d2/mqpotjdganjboaahxgnygxjvajpconyo/BoletiminformacaoN52.pdf
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Sardoal considera a situação que envolve a saída dos “canarinhos” para Almeirim muito estranha, mas 

diz que vai esperar serenamente por uma justificação do Governo.” 

Ou seja fazer o mesmo que fez durante dois anos, fazer como a avestruz, meter a cabeça de baixo da 

areia e esperar que o tololoto que saiu ao Sardoal em 2008 não seja reclamado por outro Concelho, 

como mais tarde viria a acontecer, neste caso por Almeirim. 

Sabemos que a ANPC deu parecer favorável à inscrição no QREN do projeto de adaptação da Escola 

Primária de Andreus à sede distrital dos Canarinhos.   

Inscrevemos, mesmo, verba no Orçamento da Câmara para 2011 para as obras necessárias, mas 

entretanto em dia 2 de Maio de 2011, torna-se publico, por nota à comunicação Social emanada do 

Gabinete da Senhora Governadora Civil, que o protocolo celebrado pela ANPC com a CMS foi 

efetivamente revogado. 

Passo a citar a nota do Gabinete da então Governadora Civil: 

“ Protocolo CMA- FEB 

A Governadora Civil de Santarém, Dr.ª Sónia Sanfona irá presidir em 

representação do Secretário de Estado da Proteção Civil, Dr. Vasco Franco, à 

assinatura do protocolo entre a Autoridade Nacional da Proteção Civil e a 

Câmara Municipal de Almeirim, para a cedência de instalações a construir pela 

autarquia, para a sede da 3.ª Companhia Força Especial de Bombeiros, afeta 

ao distrito de Santarém. 

A cerimónia realiza-se na próxima 4.ª Feira, dia 4 de Maio de 2011, pelas 

15h30m, no salão Nobre da Câmara Municipal de Almeirim “ 

E pelo jornal “ O Mirante “ on-line de 3 de Maio de 2011, era informado que, e passo igualmente a 

citar: 

“…O quartel a instalar na zona industrial da cidade tem um custo de 550 mil 

euros financiados em grande parte por fundos comunitários. Para assegurar 

essa comparticipação e não deixar fugir o investimento para outra localidade, a 

autarquia aceitou pagar cerca de 150 mil euros das obras. O vice-presidente da 

Câmara revelou que as instalações serão sempre propriedade da câmara e que 

se a Força sair nos próximos 20 anos de Almeirim o Estado tem de ressarcir a 

câmara do investimento feito…” 
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Recordo, que já várias vezes, nesta Câmara tínhamos alertado o anterior Presidente, num executivo 

em que V. Ex.ª era Vice-presidente, para o desejo, público e formalmente anunciado, pelo Concelho 

de Almeirim de sedear, nas suas” modernas” instalações, os 40 homens e mulheres Força Especial 

dos Bombeiros “ Os Canarinhos” alocados ao distrito de Santarém. 

Os factos relativos à permanência dos “ Canarinhos” no Sardoal avançam, a construção e inauguração 

em Almeirim da nova sede distrital também. 

Homens e Mulheres da FEB com os seus equipamentos, abandonaram o antigo Centro de Saúde do 

Sardoal e sedearam-se em Almeirim, há cerca de um mês. 

Em Conclusão: 

A ter-se concretizado este seria o maior investimento, real, para o Concelho nos últimos anos. 

Poder-se-á afirmar com segurança, em maio de 2015, com o finalizar formal deste processo, que a 

sua não concretização ficou a dever-se a vários fatores fundamentais: 

1- À existência de eleições autárquicas em 2009: 

 - A concretização deste projeto poderia ter alterado o resultado das eleições 

autárquicas de 2009, tendo prevalecido a lógica da defesa dos interesses pessoais e 

partidários acima dos interesses municipais e coletivos. 

2- Em segundo lugar o não cumprimento por parte da Câmara do Sardoal do protocolo 

assinado em 2008, na parte relativa ao prazo para a feitura das necessárias obras de 

adaptação na escola de Andreus. 

3- Em terceiro lugar a falta de pró atividade do executivo para, no mais curto espaço de 

tempo, consolidar a existência da sede dos Canarinhos no nosso Concelho. 

4- Em quarto lugar a falta de uma estratégia de desenvolvimento para o Sardoal que passe 

da gestão de rotinas, do pagamento de vencimentos, da promoção de almoços, festas e 

viagens, para uma visão a médio prazo, no fundo, que possibilite a sobrevivência do 

Sardoal enquanto Concelho. 

5- Em ultimo lugar, a falta de compreensão do objeto do Protocolo, na medida que este 

protocolo representava uma mais-valia para o concelho porque implicava a presença de 

todo o dispositivo da 3.ª Companhia da Força Especial dos Bombeiros ou seja 40 homens 

e mulheres, evoluindo-se da normal presença no Sardoal de duas equipas de 5 

elementos. 

Senhor Presidente, 
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Senhores Vereadores, 

O objeto desta declaração política teve como intenção mais uma vez relatar factos, para que, de uma 

vez por todas, a culpa não morra solteira, e os Sardoalenses possam retirar deste processo as 

necessárias ilações politicas. 

 Por fim, uma palavra de apreço pelo profissionalismo, competência e sentido comunitário 

demonstrado pelos elementos da FEB sedeados no Sardoal nos últimos 7 anos.” ---------------------------- 

O Senhor Presidente referiu que as palavras do Senhor Vereador não contradizem em nada o que 

disse na passada Assembleia Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Referiu que a Câmara Municipal gastou cerca de 500 mil euros em matéria de proteção civil, muito 

longe daquilo que muitos municípios concelhos gastaram, sendo, na verdade, prioritário para a 

Autarquia este investimento. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Autoridade Nacional de Proteção Civil pretendia uma mudança de estratégia, agrupando todos os 

meios em Almeirim, contudo, é sua intenção manter uma equipa todo o ano no Sardoal, não sendo a 

base mas um conjunto de pessoas. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente disse ainda que a Câmara Municipal, tudo fará para defender e manter 

salvaguardada a floresta, outros investimentos virão brevemente e a floresta continuará defendida e 

não irá deixar que o Sardoal seja comparado com outros concelhos tão bons, mas que não são 

melhores. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. Ata da Reunião anterior; 

2. Diário da Tesouraria; 

3. Apoios financeiros; 

4. Pedido de transporte, 

5. Cedência de instalações; 

6. Emissão de parecer; 

7. Pedidos de Apoio; 

8. Festa do Espirito Santo – condicionamento de trânsito; 

9. Licenciamento provas desportivas; 

10. Licenciamento recinto diversão provisória; 

11. Destaque de parcela. 
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ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Após confirmação de que todos os membros da Câmara tinham tomado conhecimento do conteúdo da 

ata da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a leitura, nos termos do artigo 

quarto do Decreto - Lei número quarenta e cinco mil, trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de 

novembro de mil novecentos e sessenta e três, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade, não 

tendo participado na votação o Senhor Vereador Fernando Vasco, por não ter estado presente na 

reunião a que se refere a votação. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

2. DIÁRIO DA TESOURARIA; 

Foi presente o diário da tesouraria respeitante ao dia 04 de maio de 2015, cujos valores são os 

seguintes: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a) Dotações Orçamentais ………………………..   51 551.79€ 

b) Dotações não Orçamentais …………………..   53 319.39€ 

Total das Disponibilidades …………………… 106 871.18€ 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

3. APOIOS FINANCEIROS; 

3.1. AMA ENTREVINHAS – 3º PASSEIO DE CICLOTURISMO 

Foi presente a proposta nro. 9/2015, emanada do Senhor Vereador Pedro Rosa, para atribuição de 

apoio monetário à associação mencionada em título, no valor de 250 euros, para a realização do 

evento 3ª Passeio de Cicloturismo, que terá lugar no dia 17 de maio de 2015. ---------------------------------

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

3.2. COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO CULTURAL E RECREATIVO DE VENDA NOVA E GRUPO DESPORTIVO DE 

ALCARAVELA 

Foi presente a proposta nro. 8/2015, emanada do Senhor Vereador Pedro Rosa, para atribuição de 

apoio monetário às associações mencionadas em título, no valor de 500 euros a cada uma, para a 

realização da final da Taça Inatel e da Taça Albino Maria, institucionalmente intitulada Festa do 
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Futebol, que terá lugar no dia 10 de maio de 2015. --------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

4. PEDIDO DE TRANSPORTE; 

Pelo Agrupamento de Escolas de Sardoal foi apresentado um pedido de transporte, para realização de 

visita de estudo dos alunos do 5º ano, ao Mosteiro de Alcobaça e à Nazaré, no dia 11 de junho de 

2015. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Serviço competente informou favoravelmente o pedido. ----------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

5. CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES; 

5.1. ESCUTEIROS DO AGRUPAMENTO 1053 DE ALFERRAREDE 

Cedência do Centro de Férias do Codes de 23 a 29 de agosto de 2015, para realização de férias de 

Campo para as crianças do Lar de Infância e Juventude da Santa Casa da Misericórdia de Abrantes 

em conjunto com a Casa de São Miguel (CAT) – CSI Abrantes.----------------------------------------------------- 

O Serviço competente informou favoravelmente o pedido. ----------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

5.2. GETAS 

Cedência do auditório do Centro Cultural Gil Vicente para ensaio de peça de teatro, nos dias 23 e 30 

de abril e 7, 17,21 e 28 de maio. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Serviço competente informou favoravelmente o pedido, tendo o Senhor Presidente deferido o 

mesmo, o qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de ratificação. ------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

6. EMISSÃO DE PARECER; 

No âmbito da realização de uma prova de BTT, no dia 31 de maio do corrente ano, a coletividade 

CPCD de Sentieiras apresentou uma comunicação a solicitar a autorização para “efetuar a travessia 

de algumas estradas” do concelho de Sardoal. -------------------------------------------------------------------------- 

O Serviço competente informou favoravelmente o pedido. ----------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade emitir parecer favorável. ---------------------------------------- 
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7. PEDIDOS DE APOIO; 

7.1. ASSOCIAÇÃO DE MELHORAMENTOS DOS AMIGOS DE S. SIMÃO: 

Solicita apoio monetário para realização de torneio de sueca, de acordo com o plano de atividades, 

que teve lugar no dia 2 de maio, cujo orçamento tem um custo de 100 euros. ---------------------------------- 

O Senhor Vereador Pedro Rosa propôs a atribuição de um “subsídio de 50 euros, montante 

equivalente à despesa normal com a aquisição de troféus para atividades de cariz semelhante”. -------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

7.2. CENTRO DE DIA DE ALCARAVELA: 

Solicita viatura dotada de reservatório de líquidos – autotanque e uma ambulância, para rega do 

terreno para a prova de motocross que teve lugar no dia 26 de abril de 2015, em Santa Clara, 

Alcaravela. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Comandante dos Bombeiros informou favoravelmente o pedido, tendo o Senhor Presidente 

da Câmara deferido o mesmo, o qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de ratificação. ------  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

7.3. AMA ENTREVINHAS: 

No âmbito da realização do 3º passeio de cicloturismo, a ter lugar no dia 17 de maio, solicita o 

seguinte: apoio financeiro, bombeiros/ ambulância, carrinha de caixa aberta, troféu, isenção de taxas e 

licenças. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

7.4. CLUBE DE MOTARDS OS ÚLTIMOS DO RIBATEJO: 

No âmbito da realização do VI Encontro Motard, no dia 16 de maio, solicita a colaboração da Autarquia 

no seguinte: impressão de cartaz, cedência de espaço, baias para limitação de espaços, material de 

divulgação do concelho, isenção de taxas e licenças. -----------------------------------------------------------------

O serviço competente informou favoravelmente o pedido. ------------------------------------------------------------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 
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7.5. BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE MAÇÃO: 

Solicita apoio para desenvolvimento e ação de prevenção a prova desportiva que teve lugar naquele 

concelho nos dias 2 e 3 de maio. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Comandante dos Bombeiros informou favoravelmente o pedido, tendo o Senhor presidente 

da Câmara deferido o mesmo, o qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de ratificação. ------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

8. FESTA DO ESPIRITO SANTO – CONDICIONAMENTO DE TRÂNSITO; 

Foi presente a Informação nro. 02/ 2015, emanada do Gabinete de Apoio à Presidência, relativa ao 

assunto supra mencionado e que refere o seguinte: ------------------------------------------------------------------- 

“A Câmara Municipal de Sardoal vai retomar, no dia 24 de maio deste ano de 2015, a Festa do Espírito 

Santo (ou Bodo), iniciativa que não se realizava desde 2009. 

Assim e como esta festa realiza-se na Praça da República, com a realização da missa, seguindo-se a 

procissão até ao Convento de santa Maria da Caridade, é necessário que se procedam a algumas 

alterações ao estacionamento e trânsito automóvel naquele dia e naqueles locais. 

Para que a GNR possa atuar na disciplina do trânsito, necessita que a Autarquia defina as regras 

formais e institucionais para o efeito, sob a forma de Edital.  

Assim, consideramos que o condicionamento de trânsito e proibição de estacionamento deverá ser 

feito nos seguintes horários e locais: 

Das 8 horas até final da procissão (13 horas) 

Praça da República, Rua Mestre do Sardoal, Av. Luís de Camões e Rua 5 de Outubro  

Cópia do Edital deverá ser enviada ao Comandante do Posto de Sardoal da GNR, para que este 

proceda ao necessário encaminhamento junto das suas instâncias superiores.” ------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o condicionamento de trânsito de acordo com 

a informação prestada. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

9. LICENCIAMENTO PROVAS DESPORTIVAS; 

ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DA PRESA: 

Foi presente o processo de licenciamento de provas e manifestações desportivas, requerido pela 

Associação Recreativa da Presa, para realização da V Concentração das Bonitas, que teve lugar no 

dia 3 de maio. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Senhor Presidente deferiu o mesmo, o qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

10. LICENCIAMENTO RECINTO DIVERSÃO PROVISÓRIA; 

10.1. ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE ANDREUS: 

Foi presente o processo de licenciamento de recinto de diversão provisória, requerido pela Associação 

de Moradores de Andreus, para realização de noite de fados e teatro, que teve lugar no dia 25 de abril 

de 2015. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deferiu o processo. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

10.2. GETAS – CENTRO CULTURAL DE SARDOAL: 

Foi presente o processo de licenciamento de recinto de diversão provisória, requerido pelo Getas, para 

realização da atividade Atrium Party 2, que teve lugar nos dias 1 e 2 de maio de 2015. --------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o mesmo, o qual é presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

10.3. CLUBE DE MOTARDS OS ÚLTIMOS DO RIBATEJO: 

Foi presente o processo de licenciamento de recinto de diversão provisória, requerido pela associação 

mencionada em título, para realização do VI Encontro Motar, que terá lugar no dia 16 de maio de 

2015. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o processo. ----------------------------------------------- 

 

11. DESTAQUE DE PARCELA: 

Pelo Chefe de Divisão de Obras, Urbanismo e Ambiente, foi presente a seguinte informação, relativa 

ao assunto supra mencionado e que refere o seguinte: --------------------------------------------------------------- 

“Apreciado o pedido supra referenciado, verifica-se o seguinte: 

 A parcela que se pretende destacar insere-se totalmente em Espaço Urbano / Área Urbanizada 

de Valongo, conforme demarcação em planta de ordenamento e planta de condicionantes do 

Plano Diretor Municipal de Sardoal. 
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 As duas parcelas resultantes do destaque confrontam com arruamento público de acordo com o 

disposto no n.º 4 do artigo 6º do Decreto-Lei n.º 555/99 de 16/12 na actual redacção. 

Uma vez que se encontra cumprida a legislação aplicável, poder-se-á efectivar o destaque de uma 

parcela com a área de 2920.00 m2 a partir do prédio misto registado na Conservatória do Registo 

Predial de Sardoal sob o n.º 4575 da Freguesia de Sardoal, e inscrito na matriz sob o artigo rustico 53 

da Secção G da Freguesia de Sardoal, e artigos urbanos 3227, 2908, 1380 da mesma freguesia, 

sendo que estes dois últimos artigos integram a parcela a destacar. 

Assim, deverá o assunto ser submetido à reunião da Câmara Municipal para efeitos de deliberação e 

posterior emissão de certidão. Desta deverá constar o ónus do não fraccionamento previsto no n.º 6 

do referido art.º 6º, ou seja que na área correspondente ao prédio originário e no prazo de 10 anos não 

poderá ser efectuado novo destaque de parcela”. ---------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o processo de acordo com a informação 
prestada. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 

Encerramento 

 

E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião eram 

quinze horas e cinquenta minutos, do que para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente ata, que 

depois de considerada em conformidade, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Anabela 

Aparício, Técnica Superior de Secretariado, da Secção de Expediente, Arquivo Geral e Reprografia, 

que a redigi, subscrevi e assino. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
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